

LIPUTAN PEDULI DAMPAK COVID-19

Oleh kasih dan kemurahan Tuhan serta dukungan para donatur Jemaat GKGA maka pelaksanaan penyaluran berkat Dari Jemaat Ke Jemaat GKGA ke-5 pada bulan September dapat dilaksanakan dengan begitu baik pada hari Sabtu, tanggal 5 September 2020.

Seperti biasanya panitia penyalur berkat begitu antusias, bersukacita dan bersemangat dalam melaksanakan penyaluran berkat kepada Jemaat GKGA yang membutuhkan.

Seperti biasanya pula tim panitia penyalur berkat dibagi empat kelompok untuk daerah Surabaya dan sekitarnya; untuk bulan September 2020, mereka mempunyai komposisi yang sama dengan tim pada bulan Agustus. Mereka dilepas dengan doa oleh Pdm. Besar Hartono didampingi oleh Bpk. Subur Hariyono pada ± pukul 07:00 pagi. Tiga tim dapat menyelesaikan penyaluran berkat pada hari itu juga sementara satu tim lainnya harus meneruskan pada hari Minggu. Berkat untuk bulan september ini disalurkan ke 148 keluarga. Pada kesempatan tersebut dibagikan juga Warta Mingguan, roti dan anggur Perjamuan Tuhan untuk keperluan ibadah bulan September 2020.

Panitia melihat wajah-wajah penerima berkat begitu bersukacita menerima kunjungan dari tim panitia penyalur berkat karena mereka merasa sangat diperhatikan oleh gereja dan sesama jemaat. Mereka sangat berterima kasih kepada para donatur atas pemberian kasih ini.

Dengan pertolongan Tuhan, dukungan kasih dan dana dari Jemaat GKGA, panitia berharap untuk tetap dapat menyalurkan berkat ke-6 pada bulan Oktober yang akan datang.

Di bawah ini adalah pertanggungjawaban singkat tentang laporan keuangan panitia DJKG per tanggal 5 September 2020.

Saldo Bulan Agustus Rp. 89.502.284,-

Pemasukan berupa uang dari jemaat Rp. 10.350.000,- Total Rp. 99.852.284,-

Persembahan 148 paket beras @ 5 kgs dari satu keluarga penatua untuk Penyaluran bulan September.

Pengeluaran untuk penyaluran bulan September Rp. 65.700.000,-

Saldo per 5 September Rp.99.852.284 - Rp. 65.700.000 = Rp. 34.152.284,-

Mari kita tetap dukung dalam doa, kasih dan dana agar Panitia Peduli Dampak Covid DJKJ GKGA tetap dapat menyalurkan berkat untuk sesama Tubuh Kristus yang membutuhkan karena terdampak Covid 19 ini. Terima kasih kepada donatur tetap yang begitu setia memberikan dukungan doa, kasih dan dana sehingga pelayanan peduli dampak COVID-19 DJKJ dapat berjalan sampai sekarang. Tuhan memberkati.

KESAKSIAN 1

Pada pembagian berkat ke-4 bulan Agustus lalu, tim penyalur berkat menyerahkan paket sembako DJKJ tanggal 18 Agustus 2020 ke salah satu jemaat wilayah Utara (daerah Margorukun) karena beliau baru dapat ditemui tanggal tersebut. Beliau bersaksi bahwa beliau dipanggil oleh pemilik salon untuk bekerja kembali. Selama pandemi ini, pemasukan dari salon menurun dan kebanyakan beliau tinggal di rumah saja. Beliau tidak menyangka kalau namanya menjadi salah satu penerima program DJKJ. Beliau sangat berterima kasih kepada Tuhan juga kepada gereja yang peduli akan beliau dan keluarga.



KESAKSIAN 2

3½ tahun lalu suami saya terkena sakit stroke dan selama 1½ tahun tidak bekerja karena harus menjalani pengobatan dan pemulihan. Setelah itu mulailah suami mencari pekerjaan di mana-mana tetapi sulit mendapatkannya. Karena faktor kebutuhan keluarga akhirnya suami memutuskan untuk bekerja sebagai driver online motor. Bagi saya tidak masalah, yang penting suami ada aktivitas kerja dan ada pemasukan untuk kebutuhan keluarga. Saya sangat bersyukur karena kehidupan keluarga saya dipelihara dan dicukupkan oleh Tuhan Yesus. Namun adanya pandemi COVID-19 ini sangat berdampak pada pekerjaan suami, lumayan banyak berkurang pemasukan untuk kebutuhan keluarga. Saya belajar beriman dan percaya Tuhan Yesus pasti menolong dan memelihara keluarga saya. Terbukti Tuhan Yesusku luar biasa dalam menyatakan pertolongan-Nya yang ajaib. Ia mengalirkan berkat-Nya bagi keluarga saya dan salah satunya dari Tim Panitia Peduli Dampak Covid-19 DJKJ GKGA. Saya sangat berterima kasih kepada Tim Peduli DJKJ serta partisipasi jemaat GKGA yang sudah membagikan berkat bagi keluarga saya. Saya percaya Tuhan pasti memberkati dengan melimpah kepada semua jemaat GKGA yang telah donasi juga Tim Panitia Peduli Dampak Covid-19 DJKJ. Amin.



KESAKSIAN 3

Adanya pandemi COVID-19 berdampak besar bagi saya dan keluarga karena saya dirumahkan oleh kantor sampai waktu yang belum ditentukan padahal saya tetap harus membayar kontrakan rumah, air, listrik dll. Namun kuasa Tuhan begitu nyata, semua kebutuhan saya tercukupkan melalui tangan-tangan yang Tuhan gerakkan untuk memberi. Puji Tuhan, walau mungkin terasa berat, saya dan keluarga bisa survive sampai saat ini. Semua karena kasih karunia-Nya semata bagi saya sekeluarga. Amin.



KESAKSIAN 4

Pekerjaan saya ialah gojek mobil tetapi selama pandemic COVID-19 ini sehari cuma mendapat satu penumpang. Walau ada promo gojek, saya akan beroleh bonus jika mendapat empat penumpang sehari namun saya tidak dapat mencapainya. Akhirnya untuk sementara ini saya berhenti dari gojek dan membantu istri membuat kue. Puji Tuhan, berkat yang kami terima dari jemaat GKGA dapat kami manfaatkan untuk membantu mencukupi kebutuhan pokok dan memasang wifi untuk sekolah dan ibadah.



KESAKSIAN 5

Saya jemaat GKG dan bekerja sebagai security di restoran. Sudah lebih dari 4 bulan saya dirumahkan dan sampai sekarang belum dipekerjakan kembali karena pandemi COVID-19 ini. Untuk itu saya mencukupi kebutuhan sehari-hari dengan mengambil uang tabungan yang makin hari makin menipis karena tidak ada pemasukan lagi. Saya belajar selalu bersyukur dan percaya Tuhan Yesus menyertai kehidupan keluarga saya. Besar harapan saya pandemi ini akan segera berakhir dan saya dapat bekerja kembali untuk menafkahi istri dan dua anak saya.

Saya sangat berterima kasih mendapat berkat dari donatur gereja GKGA yang mengurangi beban keluarga saya. Semoga Tuhan Yesus senantiasa memberkati kehidupan para donatur juga tim penyalur berkat. Amin.